SPORTS

sport.union@sonapresse.com

NBA: Chris Silva se montre déjà à son avantage avec Sacramento

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

PRÈS une saison et demie passée avec la franchise floridienne de Miami Heat, notre compatriote Chris Silva Obame Correia a rejoint la semaine écoulée la formation des Kings de Sacramento dans le cadre du NBA trade deadline (période des transferts).

Une nouvelle aventure pour le natif de Libreville qui a démarré samedi dernier avec une victoire face aux Spurs de San

Antonio (132-115), avant d'enchaîner la nuit dernière, lors de la défaite face aux mêmes Spurs de San Antonio (106-120) pour son second match. Lui qui était en manque de temps de jeu avec le Heat et parfois éloigné des parquets en raison de blessures, a profité de ses premières minutes sur le parquet du Golden 1 center, pour inscrire ses 2 premiers points, ajouté à cela 1 rebond. De quoi déjà prétendre à une place de titulaire dans le cinq de Luke Walton.

Alors que son contrat de 3 ans est toujours actif avec la formation entraînée par Erik Spoelstra, l'ailier fort s'apprête à découvrir un nouveau challenge dans sa carrière.

"Chris a signé à Sacramento pour avoir plus de temps de jeu. Le deal avec les Kings était déjà bouclé. Il va finir son contrat de Miami avec l'équipe de Sacramento. C'est une belle opportunité pour lui. Il arrive dans cette équipe avec une grosse expérience pour avoir participé aux finales des play-off",



L'ancien joueur de Miami, Chris Silva Obame (en blanc) a rejoint la semaine dernière Sacramento.

renseigne un proche du joueur. Avant d'ajouter que "Chris entend donner le maximum de lui-même pour retrouver son

Gabon-Corée : la coopération

meilleur niveau. Il s'entraîne chaque jour avec l'idée de faire de belles performances". Pour rappel, l'international

gabonais Chris Silva Obame (23 ans) s'était engagé en janvier 2020 avec le Heat de Miami pour un contrat de trois saisons.

Brèves

CAN-2021: TIRAGE AU SORT PRÉVU POUR LE 25 JUIN

LA Confédération africaine de football (Caf) a annoncé mercredi dernier que le tirage au sort de la 33e édition de la Can-2021 aurait lieu au Caire (Égypte) le 25 juin prochain. Ce tirage permettra de connaître la composition des six groupes de quatre équipes. Le calendrier de la phase finale a été fixé par la Caf du 9 janvier au 6 février 2022.

PARTENARIAT GAGNANT-GA-GNANT ENTRE L'UGPS ET VONC



sportive (UGPS) et le Cabinet Valery Ondo neptune consulting (VONC) ont récemment signé à Luanda (Angola) un accord de partenariat. Ladite convention, d'une durée de deux ans, vise, entre autres, à "la formation et l'accompagnement des membres de l'Union dans l'exercice de leur métier au quotidien", renseigne le président de l'UGPS Rodrigue Bekale-Mezui. Les deux parties ont clairement énoncé la nécessité de travailler ensemble dans un univers de plus en plus concurrentiel et à un moment où les Panthères viennent de composter leur ticket pour la Can.

sportive en discussion au CNOG James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

A Corée du Sud souhaiterait la mise en place d'une vraie coopération sportive avec le Gabon. C'est le but de la visite effectuée hier au Comité national olympique gabonais (CNOG) par Ryu Chang Soo, l'ambassadeur sud-coréen en poste à Libreville depuis novembre 2019.

Reçu par le bureau exécutif du CNOG, réuni autour du président Léon-Louis Folquet, le diplomate a proposé à ses interlocuteurs l'étude des différentes possibilités de coopération en matière de sport. Estimant que les Jeux olympiques de Tokyo et la proximité de son pays avec le pays du Soleil levant

sont deux belles opportunités pour matérialiser le début du nouveau processus. Avec notamment la possibilité pour les athlètes gabonais qualifiés pour le rendez-vous olympique de venir peaufiner leur préparation au pays du Matin calme. En filigrane du renforcement de la coopération sportive, il y a l'éventuelle candidature commune des deux Corées pour l'organisation des JO 2032. Pour laquelle l'ambassadeur a déjà sollicité le soutien du

Ryu Chang Soo, qui a dit sa fierté que la première médaille olympique gabonaise (remportée par le taekwondoïste Anthony Obame) provienne de la discipline martiale née dans son pays, a enfin pro-



Ryu Chang Soo (à gauche) et Léon Louis Folquet sont partisans du renforcement de la coopération sportive entre la Corée du Sud et le Gabon.

mis de transmettre aux plus hautes autorités coréennes les demandes formulées hier par son interlocuteur.

Elles concernent le soutien en

matière de formation, d'équipements et de construction des infrastructures. Notamment le futur siège du CNOG et une salle exclusivement réservée